
Pièces 3 Pièces

Superficie 61 m²

Référence 3587

Prix 255 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Antibes  centre  -  exclusivite  ce  bel  appartement  de  3  pièces,  offre  une  surface

généreuse  et  une  luminosité  exceptionnelle  grâce  à  ses  grandes  baies  vitrées.  Il

comprend un salon spacieux avec accès à un balcon, une cuisine moderne, deux

chambres  confortables,  une  salle  de  bains,  et  des  toilettes  séparées.  Cet

appartement  est  doté  de  double  vitrage  pour  un  confort  optimal.  Il  bénéficie

également  d'un  accès  rapide  aux  plages,  aux  commerces,  aux  écoles  et  aux

transports  en commun, faisant  de lui  un lieu de vie  idéal  au Cœur d'antibes.  Une

cave et un garage en sous-sol, viennent compléter le ...

Exclusivity  -  antibes  this  superb  3-room  apartment,  offers  a  generous  area  and

exceptional  brightness  thanks  to  its  large  windows.  It  includes  a  spacious  living

room with  access  to  a  balcony,  a  modern  kitchen,  two comfortable  bedrooms,  a

bathroom,  and  a  separate  toilet.  This  apartment  has  double  glazing  for  optimal

comfort.  It  also  enjoys  quick  access  to  beaches,  shops,  and  public  transport,

making it an ideal place to LIV in the heart of antibes.

CENTURY 21 ALBERT 1ER

8 BOULEVARD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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